

PRÊTRES ACCUEILLIS DANS LE DIOCÈSE

Visite au pays de saint Remacle

Le vendredi 3 juin, les prêtres accueillis dans le diocèse de Liège (PAD) sont allés à la découverte du pays de saint Remacle, l'ancienne principauté abbatiale de Stavelot et Malmedy.

D'habitude, ces prêtres accueillis à Liège, dont la majorité est originaire des pays d'Afrique, se retrouvent deux fois l'année: en janvier avec les nouveaux arrivants et en juin avec tous les PAD. Pour les raffermir dans leur mission et élargir leurs connaissances historiques et culturelles de l'Eglise de Liège, notre Evêque met toujours un point d'honneur à y être présent. L'originalité de cette année était le fait d'avoir ouvert l'invitation à tous les prêtres du diocèse. Ainsi, dans le groupe de 42 participants, il y avait sept confrères autochtones.



Culture et histoire religieuse

Le bourgmestre de Malmedy, Jean-Paul Bastin, nous a présenté le background culturel de ce terroir riche en nuances avec un patrimoine d'exception. Quant à Monseigneur Delville, il a déroulé l'histoire de la région en expliquant pourquoi l'église de Malmedy est une cathédrale. Après la visite éclair du Malmundarium, l'ancienne abbaye de Malmedy, et un repas convivial au Caillou blanc (centre pastoral), nous nous sommes rendus à Stavelot. C'est le journaliste et écrivain

Jean-Philippe Legrand qui nous a fait visiter le site de l'ancienne abbaye. Un des moments émouvants à Stavelot était le cercle que nous avons formé dans l'église paroissiale autour de la châsse de saint Remacle, priant ensemble pour l'épanouissement missionnaire des PAD. La dernière étape de l'excursion fut le monastère Saint-Remacle de Wavreumont fondé en 1950, qui redore le blason de l'illustre histoire monastique de cette contrée du diocèse.

Cerise sur le gâteau de cette excursion d'un genre particulier: les PAD sont arrivés dans l'imposant autocar du Standard de Liège. Tant à Malmedy qu'à Stavelot, on a vu des gens se ruer vers ce mastodonte. En voyant des Africains en débarquer, ils ont cru à un prestigieux transfert de footballeurs effectué par le club de la cité ardente!

✉ Vital NLANDU, responsable de la plateforme PAD

HOSPITALITÉ LOURDES

Le retour des pèlerins malades



Les inscriptions au pèlerinage à Lourdes vont bon train. La perspective de participer à nouveau au rassemblement diocésain autour de notre évêque est accueillie avec joie. Les malades attendent avec impatience ce séjour. Pour tous c'est un beau cadeau qui leur est offert; le fait d'être à Lourdes, la présence aimante de Marie et de tous les accompagnateurs hospitaliers et brancardiers qui leur consacrent du temps et de la disponibilité.

L'Hospitalité est probablement l'une des plus anciennes associations diocésaines. Elle a à cœur d'entourer les malades et

de donner ce qui manque à beaucoup: la sollicitude, la bienveillance, l'écoute. Et le miracle se répète chaque année, c'est une longue fidélité qui apporte autant de joie et de satisfaction tant aux personnes malades qu'à leurs accompagnateurs. Cette fraternité est un signe parlant à Lourdes.

Les possibilités de servir sont nombreuses: accueillir, aider à la toilette, servir les repas, véhiculer les pèlerins, le lever et la mise au lit, l'écoute, l'animation... Chacun trouvera comment se rendre utile.

Le pèlerinage à Lourdes est une réelle école de vie, de foi et de service. Le compagnonnage avec les malades est une chance pour tous. Mais un appel aussi à rencontrer nos frères et sœurs souffrants et à les accueillir comme une visitation de Jésus-Christ: "J'étais malade et vous m'avez visité". L'attention aux plus fragiles est une priorité et une mission essentielle de l'Eglise. C'est alors qu'elle répond sans doute au mieux à sa vocation.

✉ Baudouin CHARPENTIER
✉ Dominique WATELET

Renseignements et inscriptions:
Site: <http://www.liegealourdes.be>
Mail: info@pele-liege.be
Tél. secrétariat: 04/252.96.40
Adresse: Rue de Sélys, 24 à 4000 Liège

Quoi de neuf?

OFFRE D'EMPLOI
Recherchons secrétaire

Le diocèse de Liège recherche un(e) secrétaire administratif(ve) pour un temps plein en mission pour un an, avec possibilité de prolongation, pour renforcer ses équipes au sein de trois services diocésains, selon des tranches horaires prédéfinies. Les lettres de candidature, accompagnées d'un CV, d'une lettre de motivation et de la copie des diplômes obtenus, sont attendues au plus tard pour le 30 juin, soit par voie postale (Évêché de Liège, rue de l'Évêché, 25 à 4000 Liège) ou par voie électronique à job@evechedeliege.be.

Plus d'informations sur le site www.evechedeliege.be et sur la page diocésaine liégeoise du site www.cathobel.be.

EGLISE BARCHON
Groupe de prière Medjugorje

Le vendredi 24 juin à 19h, le groupe de prière des amis de Medjugorje de Barchon vous invite à une célébration œcuménique en l'église Saint-Clément, à l'occasion de l'anniversaire des apparitions de Marie, Reine de la paix, à Medjugorje.

Renseignements au 0476/92.15.07.

MORESNET-CHAPELLE
Messe "Padre Pio"

Le mercredi 29 juin à 18h aura lieu une messe "Padre Pio", avec prière de guérison au sanctuaire de Moresnet-Chapelle (Place A. Franck, 1).

Plus d'informations sur le programme d'été au sanctuaire sur www.moresnet-chapelle.com.

DURBUY
Session couples et familles

Du mardi 19 au dimanche 24 juillet au domaine de Villers-Ste-Gertrude à Durbuy, Fondacio Belgique organise une session d'été pour couples et familles. Six jours de vacances en pleine nature pour retoucher aux fondements de l'amour de couple, accueillir un nouvel élan et trouver un chemin dans les difficultés, dans un climat de bienveillance et de détente. Au programme: témoignages, pistes de réflexion, temps personnels et de partage, ateliers et activités, chants... Des invitations spirituelles facultatives sont proposées dans le respect des opinions de chacun. Ouverte aux enfants. P.A.F.: 280 €/personne.

Plus d'informations et inscription sur le site www.fondacio.be ou par téléphone au 0479/93.02.80.